



China rechaza vínculos militares entre EEUU y Taiwán

Description

La Cancillería china reiteró hoy la posición firme contra los vínculos militares entre Estados Unidos y Taiwán, así como su rechazo a la venta de armas de Washington a la isla.

El portavoz Lin Jian condenó la adquisición por parte de esa región insular de 38 tanques Abrams de última generación.

El vocero instó a Estados Unidos a adherirse al principio de «Una sola China» y a los tres comunicados conjuntos, especialmente al Comunicado del 17 de agosto de 1982.

Lin reafirmó la oposición de Beijing a cualquier intento de Taiwán de promover el separatismo a través de medios militares y el apoyo de fuerzas externas.

«Las maniobras de Taiwán, al buscar la independencia con el respaldo de potencias extranjeras, están condenadas al fracaso», afirmó.

Además, recalcó que China mantendrá su firme determinación de defender la soberanía, la seguridad y la integridad territorial del país.

Beijing anunció a principios de mes contramedidas contra 13 empresas de la industria militar de Estados Unidos y seis de sus altos ejecutivos vinculados con la venta de armamento a Taiwán.

El comunicado, publicado bajo la Orden No. 14 del Ministerio de Relaciones Exteriores de la República Popular China, establece la congelación de bienes muebles, inmuebles y otros activos de las empresas señaladas en territorio chino, además de prohibir cualquier tipo de transacción o cooperación con organizaciones o individuos en el país.

Asimismo, seis altos ejecutivos de estas compañías enfrentarán la congelación de sus activos en el gigante asiático, la prohibición de realizar actividades económicas con entidades de esta nación y la negativa de entrada al país, incluyendo las regiones de Hong Kong y Macao.

La medida responde a la reciente venta de armas de Estados Unidos a Taiwán, valorada en 385 millones de dólares y considerada por Beijing como una grave violación del principio de Una Sola China y de los tres comunicados conjuntos entre ambos países.

Para la Cancillería, esta acción atenta contra la soberanía y los intereses de seguridad del gigante asiático, envía un mensaje erróneo a las fuerzas independentistas taiwanesas, daña las relaciones bilaterales y pone en peligro la paz y la

estabilidad en el estrecho.

El Maipo/PL

Date Created
Diciembre 2024

www.elmaipo.cl